

PROPÓSITO:

Al final de la clase de hoy los estudiantes podrán:

1. Decir quién era Zaqueo antes y después de obedecer a Jesús.
2. Explicar lo que Jesús hizo.
3. Comentar lo que deben hacer si han sido desobedientes.

MOTIVACIÓN:

Observe detenidamente el siguiente video y responda después las preguntas anexas

<https://www.youtube.com/watch?v=JgYz3VSv4yU>

Preguntemos sobre la vida de Jesús en la tierra

Seguro que hay alguien a quien te gustaría conocer bien porque es tu ídolo, bien porque le admiras mucho o has oído hablar de él.

¿Qué pasaría si un día se encontrara contigo y te dijera que quiere alojarse en tu casa?

¿Qué sentirías? ¿qué harías?.

EXPLICACIÓN:

APLICACIÓN A LA VIDA DIARIA: A pesar de que Zaqueo fue un hombre desobediente y no escuchó los mandatos de Dios, un día Jesús le llamó, le invitó a cambiar su actitud y su manera de vivir. Zaqueo obedeció a Jesús y ésta obediencia le trajo felicidad a él y a otros. Esta semana los niños evaluarán su vida para reconocer en qué no están obedeciendo a Dios y así poder cambiar y seguir los caminos de Jesús. (Escribe esto en el cuaderno y dibuja el episodio que aquí se relata)

Había un hombre... un hombre muy pequeño... un hombre que era muy malo. Su nombre era Zaqueo (que repitan el nombre). Zaqueo era un hombre muy malo porque robaba a la gente. Robaba a los niños y se guardaba todo para él. (Recoja las monedas de los niños como si en verdad las estuviera robando y guárdelas en una bolsa o canasta y póngala a su lado). Era una persona muy mala, sin compasión por la gente pobre. Jesús llegó de visita a su pueblo. Todo el mundo estaba hablando de Jesús, de los milagros que hacía y las cosas que decía. Zaqueo también quería conocer a este personaje. Quería verle pero tenía miedo de estar con la gente. La gente le odiaba y Zaqueo no quería estar con ellos. Por ser tan pequeño, no alcanzaba ver a Jesús, puesto que había gente más alta que él y le impedían verle.

Así que Zaqueo tuvo una idea. Decidió subirse a un árbol para ver a Jesús sin estar con la gente. La gente estaba hablando, comiendo, esperando a Jesús. Algunos enfermos estaban esperando también. Ellos habían escuchado que Jesús podía sanarlos. Zaqueo tenía el mejor puesto para poder verle. Estaba muy cómodo ahí arriba sentado en el árbol. Al fin escuchó más bulla y vio que se acercaba un grupo grande de personas. En medio del grupo, un hombre. Zaqueo pensó, "¡Caramba! Pensé que iba a ser alguien muy especial. Pero sólo es un hombre". Poco a poco aquel hombre se acercó al árbol donde estaba sentado Zaqueo. De repente, cuando estaba junto al árbol, Jesús levantó sus ojos y vio a Zaqueo. ¿Y saben una cosa? Hizo algo increíble. Dijo, "Zaqueo, baja enseguida, porque hoy tengo que quedarme en tu casa". ¿Cómo sabía su nombre? ¿Por qué quería quedarse en la casa de alguien tan malo?

Creo que la gente estuvo muy sorprendida, sobre todo Zaqueo. Pero bajó rápidamente de su árbol y con mucho gusto recibió a Jesús en su casa. Después de almorzar juntos, Zaqueo salió de su casa y

habló con todos sus vecinos. Dijo: "Yo he sido muy malo. Les he robado. Ahora conozco a Jesús y él me ha perdonado por todas las cosas malas que he hecho. Yo quiero obedecer a Dios. Por eso voy a devolverles todo lo que he robado y voy a darles cuatro veces más. También repartiré la mitad de mi dinero entre los pobres". (Entrégueles cuatro monedas o cuatro dulces). Los vecinos estaban muy contentos y felices viendo el cambio que Jesús hizo en la vida de Zaqueo y cómo él decidió obedecer a Dios.

EJERCICIOS:

Zaqueo

EVALUACIÓN:

Cómo se sentía Zaqueo cuando era una persona mala, una persona que robaba. Pero cuando conoció a Jesús¿ cómo se sentía?

Así es con nosotros también. A veces hacemos cosas que no debemos hacer . Desobedecemos a Dios. Pero cuando pedimos perdón, Él nos perdona y nos ayuda a obedecer a Dios, su Padre. Zaqueo aprendió a obedecer a Dios y nosotros también podemos aprender a hacer lo mismo.

BIBLIOGRAFÍA: